



## Jahresbericht des Vorstandes 2020

Liebe Feuerwehrler und Vereinsmitglieder,

Ich möchte alle, die unsere diesjährige schriftliche Jahreshauptversammlung lesen, ganz herzlich grüßen!

Die separat aufgeführten Tagesordnungspunkte geben einen Überblick über die folgenden Berichte.

Das **Gedenken an all unsere verstorbenen Mitglieder**, möchten wir besonders mit dem Jahramt am 31.01.2021 in St. Rupertus Stephanskirchen feiern und in Ehren halten!

### Was kann man in diesem Jahr über unser Vereinsleben berichten?

Trotz Einschränkungen und gerade auch wegen des Lockdowns war besonders anfangs einiges los.

Der Jahresbericht unseres Schriftführers zeugt davon!

Vielen Dank an Florian Bortenlänger, der sich auch in diesem Jahr wieder viel Arbeit und Mühe gemacht hat!

Seine Aufgaben erledigte er mit viel Begeisterung und Leidenschaft.

Genauso so möchte ich mich bei Georg Waldleitner/Kassier, Franz Waldleitner/Kommandant und Alex Großmann bedanken, die bei Telefonaten immer ein offenes Ohr hatten und helfen wo es geht.

Aber auch unsere Beisitzer Christiane Dirnberger, Felix Blank, Jürgen Weber, Sepp Kriechbaum und Hans Räss stehen mit Rat und Tat zur Seite, übernehmen Verantwortung und setzen sich stets für unseren Verein ein.

In so einem außergewöhnlichen Jahr, das vielen von uns einiges abverlangte, ist es nicht immer einfach eine positive Einstellung zu behalten.

Abstand zum nächsten ist plötzlich etwas ganz anderes, als wir gefühlsmäßig empfinden. Missverständnisse sind da oft vorprogrammiert und manchmal auch unvermeidbar!

Ich habe vor kurzem einen Leserbrief im Internet gelesen, der dieses Thema für mich sehr inspirierend beleuchtet.

Kurz zusammengefasst geht es in diesem um alles was uns an wunderbaren Menschen, Situationen und Dingen geschenkt ist.

Jahrzehnte langer Frieden, eine funktionierende Demokratie, Meinungsfreiheit und Toleranz gegenüber andersdenkender, sind die Grundpfeiler in unserer westlich orientierten Welt!

Aber auch die Feuerwehr lebt in besonderer Weise viele Dinge, die manchen schon als selbstverständlich erscheinen...

Dem Nächsten helfen ist aber nicht selbstverständlich!

Ohne Menschen wie euch, die sich für andere einsetzen und solche, die sie dabei unterstützen, wäre unsere Welt nicht die die sie ist!

Jeder einzelne hat persönliche Fähigkeiten und Gaben bekommen, die unser Miteinander verändern und weiterentwickeln können.

Vergelt's Gott an alle Aktiven, aber auch an die Vereinsmitglieder, die uns unterstützen um unsern Nächsten in Notsituationen zu helfen!

### **Mitglieder-Statistik:**

Bei der letzten Versammlung hatten wir 219 Mitglieder.

Es ist erfreulicherweise niemand verstorben.

Einer ist ausgetreten.

### **2020 dürfen wir 2 neue Fördermitglieder begrüßen:**

Wir freuen uns sehr über Martin Martl und Josef Söldner, unser Verein hat nun aktuell **220** Mitglieder.

### **150 Jähriges Gründungsfest:**

Wie in der Jahreshauptversammlung im letzten Jahr angekündigt, ist geplant im Jahr 2024 unser Vereinsjubiläum zusammen mit den Traditions- und ZSG-Schützen zu feiern.

Um euch über den Planungsstand auf dem Laufenden zu halten, hier ein kleiner Überblick.

Zwei Sitzungen des Lenkungsausschusses wurden abgehalten, in der grundsätzliche Fragen geklärt werden konnten wie z.B.: die Gewinnaufteilung, Größe des Festes usw.

Rechtliche Fragen wurden diskutiert, wie die Gründung einer Gbr. und die Beteiligung weiterer Hemhofer Vereine.

Sobald es uns wieder möglich ist, wird die Findung eines geeigneten Termins angestrebt, damit die umliegenden Vereine informiert werden können.

Der nächste Schritt wäre die Zusammenstellung des Festausschusses, der dann das gemeinsame Fest organisiert.

Unser Lenkungsausschuss, der aus den drei Vereinsvorstandschaften zusammengesetzt ist, bleibt bestehen und behält den Gesamtüberblick über die Planungen.

Dies bietet sich an, um die bestmögliche Kommunikation unter den beteiligten Vereinen zu gewährleisten.

### **Neuer Internetauftritt:**

Ich freue mich sehr verkünden zu dürfen, dass unsere neue Internetseite eingerichtet und besuchsbereit ist.

Unter [www.hemhof.feuerwehren.bayern.de](http://www.hemhof.feuerwehren.bayern.de) könnt ihr sie besuchen und viel Interessantes und Wissenswertes über unsere Feuerwehr erfahren.

Die Homepage ist noch im Aufbau, wird mit der Zeit immer weiter erweitert.

In der Federführung von Alex Großmann und tatkräftiger Unterstützung von Leo Hartmann, ist es ihnen gelungen unseren Verein und Aktivendienst für die Öffentlichkeit sichtbar und für alle Interessenten auf den Bildschirm zu bringen.

### **Vielen Dank für eure Kreativität und Stunden, die ihr aufgebracht habt!**

### **Über Amazon Smile Einkaufen und Gutes tun:**

Amazon bietet über eine neue Plattform an, sozialen Organisationen nach eurer Wahl, eine Spende aus eigener Tasche zukommen zu lassen.

Seit kurzem ist unser Verein auch als solcher registriert.

0,5 % der Einkaufssumme, die dabei über [smile.amazon.de](http://smile.amazon.de) ausgegeben wird, kann jetzt viele andere oder auch uns unterstützen.

Vielleicht sind ja unter euch ein paar Amazon Kunden, die diese Möglichkeit gerne nutzen wollen.

Wir freuen uns über jeden, der dies tut und wünschen euch viel Spaß beim Einkaufen und gleichzeitig Gutes tun!

### **Ehrungen:**

Wir möchten auch jetzt nicht versäumen unseren langjährigen Vereinsmitgliedern herzlich zu gratulieren:

für 60 Jahre Karl Weber, 50 Jahre Ernst Pelzl und Christoph Schneider, 40 Jahre Sepp Kunsler und Wasti Schneider, 25 Jahre Florian Friedrich, Sepp Kriechbaum jun. und Rupert Kriechbaum jun.

Die offizielle Ehrung wird im nächsten Jahr nachgeholt.

Vielen Dank für euer Treue und langjährige Mitgliedschaft in unserem Verein!

Damit bleibt nur noch zu sagen:

***Gott zur Ehr dem nächsten zur Wehr!***

Josef Linner, 1. Vorstand

